



MARÍA ERCIRA CONTRERAS SE EXTRAVIÓ EL 12 DE MAYO, EN LIMACHE.

Con IA y drones se retomará búsqueda de adulta mayor

LIMACHE. *Fiscalía accedió a diligencias solicitadas por familia de conconina.*

Más de dos meses han transcurrido desde la desaparición de María Ercira Contreras Mella, conconina de 86 años extraviada desde el pasado 12 de mayo, en momentos en que participaba de un almuerzo familiar por el Día de la Madre, en el restaurante Fundo Las Tórtolas de Limache. El caso ha acaparado la atención nacional, ya que la Fiscalía y la Policía de Investigaciones, pese a una amplia búsqueda que incluyó a Bomberos y buzos de la PDI, no ha dado con rastro alguno de la adulta mayor.

La familia, sin embargo, no ha quedado conforme con la indagatoria. Por ello, en junio presentaron una querrela contra los responsables de un presunto delito de secuestro u homicidio, solicitando una serie de diligencias a la Fiscalía.

Finalmente, el pasado viernes, el fiscal del caso, Guillermo Sánchez, se reunió con el abogado querrelante, Juan Carlos Manríquez, accediendo a todas las diligencias solicitadas.

"En la reunión de trabajo pudimos acceder a la carpeta investigativa, su estado de avance, conocer de la agregación de un extenso informe policial que da cuenta de las últimas diligencias realizadas y de la proposición de nuevas operaciones de búsqueda más acotadas, con el uso de tecnología altamente especializada", informó a través de un comunicado la familia de la adulta mayor, destacando que las diligencias propuestas fueron acogidas y se despacharon las órdenes de investigar a la PDI.

"Permiten fijar con más precisión los puntos de interés criminalístico. Es una herramienta muy interesante que se va a usar".

Juan Carlos Manríquez
Abogado querrelante de familia

El abogado Juan Carlos Manríquez explicó a este Diario que en las labores de rastreo se usará "una nueva tecnología aérea, que es una mezcla de dron con análisis de mapas, que entrega información con cruce de datos e inteligencia artificial en 3D y va a haciendo un levantamiento prácticamente en tiempo real".

Estos peritajes, permitirán "fijar con más precisión los puntos de interés criminalístico", dijo el jurista. Es decir, acotar el polígono de búsqueda de María Ercira Contreras.

FAMILIA EXIGE CELERIDAD

A su vez, la Fiscalía accedió a otra de las peticiones de la familia: revisar los kilométricos túneles, ubicados en las cercanías del Fundo Las Tórtolas.

Carla Hernández, nieta de la mujer desaparecida, solicitó que "la ejecución de estas diligencias se realice de manera rápida, porque si hay terceros involucrados, le estamos dando tiempo". Insistió en que "no queremos que se espere un día más. Hay una familia que está desesperada, con niños que preguntan por qué su abuela desapareció. Es terrible lo que hemos tenido que vivir".